

Inhalt

Jan Zofka

- Technokratischer Internationalismus. Kohle-Experten der DDR der 1950er Jahre in globalgeschichtlicher Perspektive
Technocratic Internationalism. Early Cold War GDR Coal Refinement Experts in Global Perspective 199

Christoph Laucht

- Subjektive Semantik. „Der schwarze Kanal“ und die diskursive Konstruktion einer staatlich verordneten Realität der DDR-Westpolitik, 1960 – 1972
Subjective Semantics. “Der schwarze Kanal” and the Discursive Construction of a State-Sanctioned Reality of East-West German Relations, 1960 – 1972 230

Richard Hölzl

- Ostdeutsche Jugendliche nach 1989 im Blick der Jugendforschung. Wissensgeschichtliche Perspektiven auf die Vereinigungsgesellschaft
The Study of East German Youth after 1989. Perspectives for a History of Knowledge of Post-Unification Germany 260

Nicolai Hannig

- Gewalt auf der Straße. Fünf Thesen zur Geschichte eines europäischen Konfliktraums seit 1800
Violent Streets. Five Theses on the History of a European Space of Conflict since 1800 290

Diskussionsforum

Kai Johann Willms

- Das Ende der Imitation oder ein neuer Klassenkonflikt? Zwei paradigmatische Erklärungen für die Krise der liberalen Weltordnung
The End of Imitation or a New Class Conflict? Two Paradigmatic Explanations for the Crisis of the Liberal World Order 320